

## Succès éclatant des jeunes talents lors de la finale de l'OPPBTB

Suite au concours autour de la prévention et de la santé dans le domaine du BTP, les deux apprentis, Lénaïc COURNE et Jules GUIBERT (en classe de Terminale Travaux Publics, Lycée de Narcé - GRETA-CFA 49), accompagnés de leur mascotte, Monsieur Cône, ont brillamment réussi. Leur performance les a menés à la première place de la petite finale et à la septième place au classement général (sur 12 équipes).

La compétition s'est déroulée sur Arras pendant deux jours intenses (du 27 au 28 mars 2024), lors des journées de l'innovation pédagogiques organisé par le CCCA-BTP. Certaines épreuves étaient pointues, mettant à l'épreuve les connaissances et compétences des participants. Malgré la pression, les deux jeunes ont su gérer la situation avec brio, laissant des souvenirs inoubliables.

L'accueil chaleureux réservé par l'OPPBTB et le CCCA-BTP a contribué à mettre les candidats dans les meilleures conditions pour donner le meilleur d'eux-mêmes. Ces organismes ont joué un rôle clé dans la réussite de cet événement en favorisant un environnement propice à la compétition et à l'apprentissage.

Cette victoire témoigne non seulement du talent des jeunes participants, mais aussi de l'importance de promouvoir la prévention et la santé dans le secteur du BTP.

Félicitations à tous les participants pour leur engagement et leur performance remarquable lors de cette compétition mémorable.



De gauche à droite : Claire Sibileau, formatrice/accompagnatrice, Christophe Ernault, Chef de projet formation initiale, Isabelle L., responsable offre formation initiale et innovation, Lénaïc Courné et Jules Guibert, apprentis. Sans oublier la mascotte : Monsieur